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a riscontro della Sua nota e in riferimento ai colloqui intercorsi, ringraziandoLa

per il contributo fornito in termini di suggerimenti e proposte, nell'ottica di una

costruttiva e sinergica collaborazione, sono a comunicare che l'Amministrazione è

consapevole del fatto che i temi da Lei sollevati rappresentino una criticità che merita la

massima attenzione, affinchè si possa giungere nel minor tempo possibile a livelli di

risposta adeguati alla rilevanza della funzione che gli Uffici provinciali sono chiamati a

svolgere.

Le comunicazioni con le categorie professionali coinvolte sono già state avviate

e non mancheremo di procedere all'aggiornamento delle informazioni in merito.

Nel contempo sono stati stabiliti numerosi contatti con l'Amministrazione

Regionale che, mostrando di comprendere le difficoltà rappresentate, ha accolto con

tempestività le nostre richieste e disposto per la prossima settimana un primo ufficiale

incontro, allargato ai rappresentanti degli Ordini professionali interessati alle

problematiche in argomento, per l'approfondimento del tema.

In detta occasione sarà possibile avviare il percorso di individuazione di

soluzioni unanimemente soddisfacenti. La prego dunque di considerare questa mia quale

avvio di una collaborazione che auspico proficua e produttiva di concreti risultati.

Con viva cordialità,

Avv. Fabio fiATTA

Dìst. moArch. Giuseppe FANEBIANCO
Presidente Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti
e Conservatori della Provincia di Imperia
Via della Repubblica, 26 - 18100 Imperia
oappc. imperia @ archiworldpec. it


